

Lions-Club reiste in den Landtag

Diezer Verein besuchte MdL Matthias Lammert

DIEZ. Der Diezer Lions-Club machte sich zusammen mit seinem Vorsitzenden Harald Lang auf den Weg in die Landeshauptstadt Mainz. Dort wurden die Club-Mitglieder vom Landtagsabgeordneten Matthias Lammert (CDU) empfangen. Nach einem Besuch beim ZDF trafen sich die Vereinsleute mit dem Abge-

ordneten beim Mittagessen. Danach informierten sich die Lions-Club-Vertreter bei Lammert über die Arbeit im Parlament und im Wahlkreis. Der CDU-Abgeordnete erläuterte den Besuchern die Abläufe des Gesetzgebungsverfahrens. Ein Referat eines Mitarbeiters des Landtags rundete den Besuch in Mainz ab.



Viel zu sehen gab es für die Mitglieder des Diezer Lions-Clubs bei ihrem Besuch im Landtag.